

LA MANCHA - Argamasilla de Alba

## La Comisión IV Centenario presentó el programa de las Jornadas Cervantinas

La Comisión Local del IV Centenario del Quijote 2005 presentaba recientemente el programa de actividades de las Jornadas Cervantinas, que comenzaron oficialmente con la inaugura-

ción y entrega de premios del Certamen de Pintura y Artes Plásticas de "Los Académicos de la Argamasilla", y que se desarrollarán hasta el próximo 1 de mayo.

El alcalde de Argamasilla, José Díaz-Pintado, fue el encargado de presentar el programa de actividades, en un acto que estuvo acompañado por otros miembros de la Comisión del IV Centenario, como la concejala de Cultura, Noelia Serrano; la secretaria de "Los Académicos de la Argamasilla", Pilar Serrano de Menchén; el coordinador de los actos del IV Centenario, Pedro Padilla; y el representante de asociaciones locales, Pablo Martín.

El alcalde explicó que las Jornadas Cervantinas constituyen una muestra de la gran tradición cervantina de Argamasilla de Alba cuyo fin único es mantener vivo, desde hace siglos, el espíritu de Cervantes y de Don Quijote, destacando que se trata de una programación amplia y variada con la que se pretende dar cobertura a los distintos sectores de público y en la que se hayan implicadas de una manera muy importante las asociaciones socio-culturales tales como "Los Académicos de la Argamasilla", la Agrupación Musical "Maestro Martín Díaz" y el Grupo Literario "Aldaba".

El programa cuenta con una serie de actividades de animación a la lectura destinadas a los más pequeños y coordinadas a través de la Biblioteca Pública Municipal "Víctor de la Serna" entre las que destaca la proyección de varias películas relacionadas con el Quijote, cuentacuentos, encuentros literarios o títeres.

Para los jóvenes se ha programado un Certamen de Graffiti para el día 16 de abril que se complementará con la conferencia del experto en la materia, Fernando Figueroa Saavedra.

Además, dentro de la programación destaca la presentación del libro de "Aldaba"; la del CD de la



El alcalde, José Díaz-Pintado, acompañado de varios miembros de la Comisión organizadora del IV Centenario, fue el encargado de presentar el programa de actos de las Jornadas Cervantinas.

Agrupación Musical Maestro Martín Díaz, "En un Lugar de La Mancha"; la exposición de pinturas y dibujos de Fermín García Sevilla; el acto institucional de homenaje a Cervantes; la celebración, el día 23 de abril, del Sorteo de Lotería Nacional; la conferen-

cia de la escritora Ana Roseti, o la lectura colectiva de El Quijote.

Las jornadas comenzaron oficialmente el pasado día 2 con la inauguración y entrega de premios del Certamen de Pintura y Artes Plásticas de "Los Académicos de la Argamasilla".

### Un riojano, premio Nacional del Certamen de Pintura "Los Académicos de la Argamasilla"

La Galería Gregorio Prieto del Centro Cultural "Casa de Medrano", acogió la entrega de premios y la inauguración de la exposición del Certamen de Pintura y Artes Plásticas "Los Académicos de la Argamasilla".

La secretaria de la Asociación, Pilar Serrano de Menchén, dio lectura al acta del jurado, otorgando el Premio Nacional "Académicos de la Argamasilla" -patrocinado por ARSA y dotado con 4.800 euros y diploma- a Francisco Javier Garrido de Calahorra (La Rioja) por su obra "Sin título"; el Premio Provincial "Bachiller Sansón Carrasco" -patrocinado por la Diputación Provincial y dotado con 3.000 euros y diploma- a José Manuel Exojo, de Pedro Muñoz, por su obra "Girasoles de la venta de Don Quijote"; así como tres menciones honoríficas a las obras "La Mancha y ellos" de Lolo Serante Moran (Pravia, Asturias), a Fernando Barrachina de Valencia y finalmente al "Homenaje a Jacqueline Dupré" de Manuel Carabaño Morales de Valdepeñas. El Premio "Juan Alfonso Padilla Amat" modalidad grabado -patrocinado por la Consejería de Cultura y dotado con 3.600 euros y diploma- tuvo dos ganadores: Pablo Miguel Casado Mena (Madrid) con su obra "Sueño" y Jesús Carrasco González, de Argamasilla de Alba - con su obra "Los arlequines".

Hasta el próximo 30 de abril

## Abierta la solicitud para las viviendas de promoción pública

Hasta el próximo 30 de abril se encuentra abierto el plazo para solicitar un de las viviendas de protección oficial que el Gobierno de Castilla-La Mancha está construyendo en la zona de la ESO.

Esta promoción está compuesta por 28 viviendas unifamiliares adosadas de alrededor de 90 metros cuadrados -23 de ellas con tres dormitorios, y cinco con cuatro habitaciones- con dos alturas, salvo una de planta baja adaptada para discapacitados.

Todas las viviendas cuentan con sala de estar, cocina, distribuidor, aseo y lavadero en la planta baja y dormitorios y baño

principal en el piso superior, además de garaje cubierto y patio.

Las viviendas se cederán en régimen de compra-venta con subsidiaciones de la cuota mensual según circunstancias personales y económicas.

Los requisitos para acceder a una de estas viviendas son: ser mayor de edad, acreditar la necesidad de vivienda, tener unos ingresos comprendidos entre unos límites determinados y tener residencia ininterrumpida en el municipio de al menos dos años.

Los interesados en su adjudicación podrán obtener más información y presentar las solicitudes en el Centro Social.

## "La Rebotica de los Académicos" abre sus puertas al público



La rehabilitación de "La Rebotica de los Académicos de la Argamasilla" propiciará que este espacio se sume a los lugares de interés turístico de la localidad cervantina.

El alcalde de Argamasilla de Alba, José Díaz-Pintado, acompañado por los miembros de la Comisión del IV Centenario, y la arrendataria del inmueble, Carmen Cuevas, presentaba la recientemente rehabilitada "Rebotica de los Académicos de Argamasilla", un emblemático lugar cervantino ubicado en la Plaza de Alonso Quijano entre cuyas paredes se investigó, se habló y se debatió mucho sobre Cervantes y su Don Quijote y la relación de ambos con esta villa, a través de intensas reuniones llevadas a cabo por "Los Académicos de la Argamasilla" antiquísima asociación cultural fundada por Juan Alfonso Padilla Amat, que emula la academia argamasillesca creada por la imaginación de Cervantes, y con cuyos "Sonetos y Epitafios" se cierra la primera parte de El Quijote.

Tras diversas gestiones y gracias a la colaboración prestada tanto por los dueños del

inmueble como por la arrendataria de parte del mismo, el Ayuntamiento ha logrado uno de sus objetivos para este 2005, la reforma y rehabilitación de la Rebotica, estando entre sus planes más próximos la recuperación de otros lugares de interés como el Pósito o la Casa del Bachiller Sansón Carrasco.

Las obras de la Rebotica, iniciadas hace varios meses y desarrolladas por personal del Ayuntamiento, se han llevado a cabo cuidando al máximo los detalles con el fin de recuperar el ambiente que se respiraba en aquella época. El interior, además del atrezzo apropiado, se completa con fotografías de los Académicos, copias de los artículos de "El Imparcial" de Azorín, varias pinturas ganadoras en el Certamen de "Los Académicos de la Argamasilla", y carteles y paneles informativos en los que el visitante encontrará toda la información sobre la Rebotica y sus ilustres ocupantes.

## Celebrada la Semana Intercultural "El fenómeno de la inmigración"

El pasado día 10 concluía la Semana Intercultural "El fenómeno de la inmigración", una iniciativa organizada por la Concejalía de juventud, el Plan Local de Integración Socio-Laboral, Cáritas y RCADE, que ha contado con el patrocinio del Área Municipal de Servicios Sociales y la Junta de Comunidades.

Deogracias Hilario, concejal de Servicios Sociales, fue el encargado de la inauguración de las actividades, que se iniciaron con una charla a cargo de la representante de la Asociación de Mujeres Ítacas, sobre "Migraciones Contemporáneas. La inmigración en España". La Semana intercultural ha incluido diversas actividades

como el Taller "Por preguntar que no quede" dirigido a niños; la charla "Regularización Laboral para Inmigrantes"; el Ciclo de Cine-Forum sobre inmigración, los Torneos de Ajedrez y Damas; la Exposición Fotográfica "Jóvenes Solidarios de Argamasilla de Alba"; la Charla-coloquio "Experiencias" y las "Migas Solidarias".